

La Contra [PORTADA]

GOBIERNO DEBERÁ MODERAR SU ENDEUDAMIENTO

RG08/18/2013 Aguascalientes



Si el estado sigue atendiendo sus necesidades de infraestructura, sin aumentar considerablemente su endeudamiento, mejorará su calidad crediticia: Standard & Poor's

Posible el crecimiento económico de Aguascalientes, pero en el mediano plazo

Standard & Poor's confirmó la calificación de riesgo crediticio para Aguascalientes de largo plazo a escala nacional mxAA, con "perspectiva estable".

Sin embargo, y conforme a la información que da a conocer a través del comunicado emitido el pasado 16 de agosto, el Gobierno del Estado debe tener una serie de precauciones para no deteriorar las finanzas públicas como es la prudencia en el endeudamiento, imprimir absoluta transparencia en sus procesos y considerar que los ingresos propios son bajos. La calificadora internacional reconoce que el desempeño presupuestal de Aguascalientes se ha mantenido sólido durante los últimos 5 años. De la misma manera, en el sistema de pensiones del Estado ha prevalecido su condición de perenne. Observa además, que el Producto Interno Bruto Per cápita del estado se encuentra por debajo de los 10 mil dólares anuales, y las perspectivas de crecimiento económico por encima del promedio nacional, sería posible pero hasta en el mediano plazo.

"El nivel de ingresos propios de Aguascalientes se mantiene relativamente bajo, comparado con las perspectivas nacionales e internacionales", añade el reporte.

El señalamiento anterior, ha sido interpretado por algunos economistas como un sustento del interés que hoy tiene el Gobierno del Estado por incrementar la recaudación, con medidas como la creación del llamado impuesto a la plusvalía, que otros le llaman contribución para el mejoramiento de la infraestructura.

Standard & Poor's hace una advertencia de que si el estado sigue atendiendo sus necesidades de infraestructura, sin aumentar considerablemente su endeudamiento, la calificación pudiera impactar positivamente.

Conforme a la información que se tiene, reporta una deuda del estado por 2,352 millones de pesos, más 233.8 millones de pesos correspondientes al Programa de Financiamiento para la Infraestructura de Seguridad de los Estados y un crédito con Banobras en la modalidad Bono Cupón Cero, por 465.9 millones de pesos.

De esta forma, el total de la deuda del Estado de Aguascalientes alcanza los 3 mil 517 millones de pesos, que en conjunto representan alrededor del 50 por ciento de los ingresos estatales discretos o 22 por ciento de sus ingresos operativos del presente año.